

Die Residenz lädt zum Tanzevent der Sonderklasse

17. November 2004

Vormerken sollten sich Tanzliebhaber den 27. 11. 2004, an dem eine tanzsportliche Großveranstaltung, der „Länderpokal der Senioren II S-Klasse“, im Tanzsportzentrum Die Residenz Münster-Hiltrup, Hansestr. 74, stattfindet.

Dabei bezieht sich die Größe nicht nur auf die Menge der 21 Tanzpaare, sondern vor allem auf ihre Qualität: Von 7 Bundesländern Deutschlands gehen jeweils die besten drei Paare zum Vergleich mit den anderen Ländern an den Start. So werden 7 Landesmeister, unter ihnen der Deutsche Meister dieser Klasse, auf dem Parkett zu bewundern sein. Die Mannschaft aus NRW wird angeführt von den amtierenden Landesmeistern Christian und Elisabeth Böhm vom ausrichtenden Club in Münster. Dieser Wettkampf kommt einer Deutschen Meisterschaft auf sehr hohem Niveau gleich.

Zuschauer sind herzlich willkommen und zahlen 8 Eintritt. Beginn der Veranstaltung ist 18 h .